

# 工藤けいこ

女性の声を市政に届けます！  
子育てをサポートする河内長野に！  
河内長野を元気に！



## 河内長野を元気にします！

## 活動報告

令和元年9月号

### 市役所 1階にキッズスペースができました



市民の方々よりご要望いただいておりますキッズスペースが、東玄関(駐車場側)入ってすぐの子ども子育て課窓口横、授乳室裏に設置されました。

幅2.1m奥行3.3mの広々としたスペースには、絵本やおもちゃも置いてあります。

衛生面にも配慮し、課の職員の方が毎朝アルコール消毒をしてくださっています。

小さなお子様と来庁された際は、ぜひご利用くださいませ。

### 南花台で自動運転化を見据えた実証実験がはじまります

(グリーンスローモビリティ)

グリーンスローモビリティにより、ご高齢の方のおでかけが便利になるだけでなく、健康寿命の延伸、地域経済の活性化、地域の魅力向上など様々な効果が期待されています。

※グリーンスローモビリティとは、電動で、時速20km未満で公道を走る、4人乗り以上のモビリティ(乗り物)です。

将来の自動運転化を見据えた生活の質(QOL)向上のモデル事業として、ヤマハ様、NTTドコモ様、関西電力様、コノミヤ様、関西大学様のご協力のもと、実際に公道を使用しでの実証実験が行われます。

「グリーンスローモビリティ」の活用方法・効果

- 買い物に行ける(重い荷物も運べる)
- 免許を返納しても、地域内で移動できる
- バスなどに乗り継いで、地域外にも出掛けられる
- 環境負荷の低減
- コミュニティが生まれる



コノミヤ様にて  
実際にグリーンスローモビリティに試乗させていただきました

市議会についてのご報告は裏面をご覧ください。 



工藤けいこ公式Web  
<https://www.kudou-keiko.com>



工藤けいこ  
活動報告ブログ

市政に関するご相談、お困りごとなどはお気軽に  
公式Webサイト (<https://www.kudou-keiko.com/>)  
直通：090-9219-8221  
よりお寄せください。

発行元：〒586-0077 大阪府河内長野市南花台1-16-29

討議資料

## 質問1 少子化に向けた市資産の活用について



少子高齢化の波におされ、本市においても、小・中学校の児童・生徒数は減少の一途をたどっており、現在の推移で少子化が進むと、近い将来、学校施設にたくさんの余剰ができることが予測されます。

小中一貫の義務教育学校設置の検討がある中、将来的に学校設備が余剰となる事を見据え、設備の改修や改編は、今のうちから具体的、かつ計画的に進める必要があると考え、クラス数の減少が進んだ後の小中学校の対応についてお尋ねしました。

現在の推移で、児童生徒数が減少した場合、学校として存続が難しい小中学校はあるのか、またそれは何年後の予測になるのか、との質問には、小規模化が進む学校はそれぞれ地域性も異なり、通学路の状況や通学距離にも課題があるため、安易に校区再編となる統廃合はできない。令和7年度までは統廃合の方向性はない。とのお返事でした。

一例として、私の住む南花台では、本年度の小学校入学児童数は33名、中学校入学生徒数は23名でした。中学校の生徒数推移を見ても、南花台中学校全体の生徒数が、平成24年は204名でしたが、平成29年には150名、令和元年5月1日現在では114名と、7年でほぼ半分に減ってしまいました。

「河内長野市学校教育のあり方の方針」には、南花台中学校区の義務教育学校設置をふまえたあり方について、たった9行の文章に「検討」という言葉が4回も出てくるだけで、具体的なことは何も記されていません。

小規模校としてのメリットを全面に押し出して、胸を張ってやっていくのか、もしくは義務教育校として生まれ変わるのか。どちらにせよ、決断は早くすべきです。

令和7年まで先延ばしする事なく、危機感をもって取り組んでいただけるよう、これからもどんどん働きかけていきます。

## 質問2 交流人口増加を目指して

本年5月20日、河内長野市は「中世に出逢えるまち」として日本遺産に認定されました。認定に向けてご尽力いただきましたみなさま、本当にありがとうございます。せっかく認定いただいた日本遺産、活用しない手はありません。そこで、具体的にどのような観光プランへつなげる予定なのか、国内観光客やインバウンドにどのようなアピールを行う予定なのかを質問しました。



国内観光客へは、ターミナル駅でのデジタル広告や、パンフレット、マップの配布を行い、外国人観光客に対してはホームページやSNSを活用した広報をされるそうです。

また、来ていただいた観光客のみなさまに、点在する観光スポットを効率よく観ていただける、バス観光のモデルルートの準備を、秋の行楽シーズン運用開始を目標に進めておられるそうです。

さらに、市内の子どもたちにも河内長野を誇りに思い、郷土愛を深めてもらえるよう、ふるさと学でもしっかり日本遺産に認定された「中世に出逢えるまち」について教えてあげてほしいとお願いしておきました。

また、市民のみなさまよりご要望が多かったドッグランについても、質問させていただきました。事あるごとに、産業観光課にくろまろの郷にドッグランが欲しいと話していたのが功を奏したのか、「くろまろの郷敷地内、西側の木陰にドッグラン設置に向け、今年度中に設置場所等の方向性を決める」と、とても前向きにご答弁いただきました。



待望のドッグランが、近い将来、くろまろの郷にオープンできそうでとても楽しみです。ドッグランオープンに向けての進捗は、詳細が決まり次第、都度都度ご報告させていただきます。最後までお読みいただき、ありがとうございました。

### 工藤けいこプロフィール

1975年12月25日生まれ

- ・ 決算常任委員
- ・ 福祉教育常任委員
- ・ 河内長野市有功者推薦審議会委員
- ・ 河内長野市都市計画審議会委員

- ・ 河内長野市商工会 女性部
  - ・ 河内長野市立南花台中学校 PTA副会長
  - ・ 河内長野市立南花台小学校 元PTA会長
- 平成31年4月現在

### 工藤けいこ公式Youtubeチャンネル



市政のご報告は、左のQRコードからYoutube動画でもご覧いただけます。



工藤けいこ公式Web  
<https://www.kudou-keiko.com/>



工藤けいこ  
活動報告ブログ

市政に関するご相談、お困りごとなどはお気軽に  
公式Webサイト (<https://www.kudou-keiko.com/>)  
直通：090-9219-8221  
よりお寄せください。

河内長野市議会議員【無所属】 工藤けいこ 活動報告

